Fecha Sección Página 08.12.2009 República 2

## Anuncia Sabines acciones

 Se construirá una clínica del Seguro
Popular en Huitiupán

## **EL HERALDO**

HUITIUPÁN, Chis. (OEM-Informex).- El gobernador Juan Sabines Guerrero encabezó la entrega de apoyos al campo, así como programas productivos, a pobladores del municipio de Huitiupán, uno de los 28 municipios marginados, anunció una fuerte inversión para la construcción de una planta de saneamiento de agua y de una clínica del Seguro Popular de las 40 con las que han sido beneficiados diversos municipios de la entidad.

Desde la comunidad La Competencia, enclavada en la zona norte de la entidad, el mandatario estatal dijo que las acciones de agua potable y de salud se realizarán con una inversión de 34 millones de pesos, de los cuales 10 millones de pesos son del municipio y 24 millones de pesos sin del estado.

En ese marco, entregó personalmente kits de mochilas con útiles escolares para estudiantes de educación primaria de este municipio.

Además, los habitantes contarán con una ambulancia, la cual se suma a las dos patrullas que se entregaron el año pasado y en el tema de seguridad se entregaron 34 kits de policías municipales, para fortalecer las acciones enmarcadas en el programa "Por un Chiapas aún más seguro".

Sabines Guerrero, acompañado de los habitantes de dicha localidad, entregó una estética en el barrio centro de la comunidad La Competencia, además de una panadería, carpintería, sala de belleza, papelería, entre otros micronegocios que forman parte del programa "Motor de la Economía Familiar".

Como parte de su gira de trabajo por esta localidad, las familias de Huitiupán se beneficiaron con 919 estufas ecológicas, 43 beneficios de los programas "Pinta tu fachada" y "Baños ecológicos" para las escuelas de la región.

El ejecutivo estatal informó que se ha logrado un gran avance en el programa de "Piso firme", abarcando casi en la totalidad del municipio, además de un programa intenso de alfabetización, en las 52 comunidades de este municipio atendiendo a mil 758 adultos.

En torno al tema del campo, el mandatario, con el interés de fortalecer la seguridad alimentaria, se implementó acciones en dos vertientes acordes con el ciclo agrícola, para lo que mil 800 personas contaron con el maíz solidario, beneficiando a 140 familias.

Ante la presencia de la presidenta del DIF municipal, Edilia Sofía Santiago Robledo; el comisariado ejidal, Benjamín Jiménez; el diputado local, José Luis Abarca, el gobernador Juan Sabines dijo que las comunidades como la de 6 de Noviembre, Guayabal, San Francisco de la Frontera han sido beneficiados con programas para aves de corral, y lo que corresponde al programa de reconversión productiva se beneficiaron 206 hectáreas en siembras de aguacate hass, además de lichi y limón persa.

Por su parte, el alcalde de Huitiupán, Salvador Trinidad Santiago Robledo, señaló como histórica esta visita, por la naturaleza de la misma, ya que se lograron grandes acuerdos y compromisos para el municipio, trabajando sin distingos.



Página 1 de 2 \$ 10512.45 Tam: 325 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha	Sección	Página
08.12.2009	República	2

## FOTO: EL HERALDO DE CHIAPAS / OEM-INFORMEX



y JUAN SABINES, gobernador de Chiapas, realizó una gira de trabajo por Huitiupán, donde entregó apoyos a campesinos y anunció nuevas obras públicas.